



IGUALDAD El cántico machista del Elías Ahuja queda impune P26



SALUD La polución causa cáncer de pulmón a no fumadores P25

Los papeles confidenciales que Trump se llevó complican su futuro judicial

El entorno del expresidente siembra dudas sobre la acusación y la Fiscalía

M. VIDAL LIY / M. A. S.-VALLEJO
Washington / Nueva York
El expresidente Donald Trump se presentó en Mar-a-Lago, su residencia en Florida, como una

víctima de la persecución política que le obligó a comparecer ante un juez para responder ante 34 cargos de falsificación de documentos. “Mi único delito ha sido defender a nuestro país”, dijo. Sus abogados, además, sembraron ayer dudas sobre la entidad del caso de soborno a una actriz porno, y cuestionaron las competencias de la Fiscalía de Nueva York. Y sin embargo ese escollo no es el más grave en el periplo judicial del magnate. Otras investigaciones en marcha, como la de los papeles confidenciales que se llevó de la Casa Blanca a su mansión de Florida, avanzan discretamente y pueden acarrear acusaciones muy fundadas contra Trump antes de que comiencen las primarias republicanas.

El candidato republicano a regresar a la Casa Blanca tiene pendientes varias causas civiles e investigaciones penales. Algunas de ellas, que han avanzado sustancialmente en las últimas semanas, cuentan con una base legal mucho más firme que el caso de Nueva York, a juicio de los expertos.

PÁGINAS 2 A 4

El número de alumnos repetidores aumenta con fuerza

IGNACIO ZAFRA, **Valencia**
La reducción de alumnos repetidores que se registró hace dos años ha sido un espejismo. Los problemas para seguir las clases durante la pandemia llevaron a los responsables educativos a relajar las reglas de evaluación. Pasada la excepcionalidad, los niveles vuelven a subir con fuerza. El curso pasado la tasa pasó en primaria del 1,2% al 2,1%; en la ESO, del 4,2% al 7,6%, y en bachillerato, del 3,4% al 6,9%. PÁGINA 22

Ana Obregon, madre en el registro, abuela biológica

C. A. BRASCIA / P. LINDE
Madrid
La actriz Ana García Obregón, de 68 años, reveló a la revista *Hola!* que la niña nacida a través de un vientre de alquiler fue concebida con espermatozoides congelados de su hijo Aless, fallecido en 2020. Eso la convierte en madre de la recién nacida a efectos del registro y en abuela biológica de la menor. PÁGINA 24



La primera ministra italiana, Giorgia Meloni, recibe a Pedro Sánchez, ayer, en Roma. / ROBERTO MONALDO (AP / LAPRESSE)

Sánchez alienta el acuerdo entre Sumar y Podemos

El presidente rechaza las insinuaciones de Pablo Iglesias y le corrige: “Lo que deseo es que encajen todas las piezas del puzle”

CARLOS E. CUÉ, **Roma**
El presidente Pedro Sánchez está muy pendiente de la tensión que se vive a la izquierda del PSOE entre Sumar y Podemos porque esa pugna afecta al Gobierno de coalición. Sánchez no quiso entrar ayer en el fondo del asunto, porque como líder del PSOE tie-

ne que mostrar “respeto” hacia el debate interno en un espacio político que no es el suyo. Pero sí dejó claro en una conversación informal con periodistas que él, al contrario de lo que ha insinuado Pablo Iglesias, quiere un acuerdo entre ambas fuerzas. “Lo que deseo es que encajen todas las piezas

del puzle”, señaló en referencia a la reunificación de la izquierda que promueve la vicepresidenta Yolanda Díaz.

En el encuentro con la primera ministra italiana, Giorgia Meloni, Sánchez obvió completamente sus diferencias para destacar los puntos de acuerdo. PÁGINA 14



Jugadores del Real Madrid celebran uno de los goles. / PAU BARRENA (AFP)

El Madrid golea (0-4) al Barça y alcanza la final de Copa del Rey

RAMÓN BESA, **Barcelona**
No perdona el Madrid cuando juega una final o afronta una situación límite como la de anoche en el Camp Nou. Llegó al partido con un gol de desventaja y salió victorioso con una goleada colosal (0-4) que pudo ser mayor. Jugó con el aplomo, la seguridad y también la eficacia de los equipos campeones para alcanzar la final de Copa que jugará el 6 de mayo

contra Osasuna en Sevilla. El Barça se batió con entereza mientras se sintió cerca de la victoria con el rugir del Camp Nou. No tuvo respuesta en cambio a partir del 0-1. Intentó igualar el partido con mucho esfuerzo después del 0-3 para acabar de mala manera, derrengado en la cancha y vacío en la grada, avergonzada la afición por una goleada que no se daba desde 1963. PÁGINAS 31 A 33